

# LateinschülerInnen der Gesamtschule Aspe auf den Spuren der Römer



Aspe, den 11.4.2018, 7.45 Uhr

Für 63 Lateinschülerinnen und -schüler aus den Jahrgängen 8, 9 und 10 findet der Unterricht heute in Köln statt.

Alle wollen heute den Alltag und die Festtage der Römer vor 2000 Jahren im Römisch-Germanischen Museum in Köln erkunden. Bei drei Führungen zu ausgewählten Exponaten wird das Leben der Römer in Colonia Claudia Ara Agrippinensium lebendig.

Es musste hart gearbeitet werden, aber die Entspannung in den Thermen und die Cena belohnten alle.

Ein Unterrichtstag, der uns in die Antike versetzte, bis wir mit dem Stau auf der A1 wieder in der Wirklichkeit landeten.

